

Diakhir Bulan Muharram AIM Magelang Berbagi Kebahagiaan

Agung Libas - MAGELANG.WARTASOSIAL.COM

Sep 8, 2021 - 09:42



AIM Magelang: Sedekah Akbar dan Berbagi Kebahagiaan di Akhir Bulan Muharram Selasa (7/9/2021)

MAGELANG - Bulan Muharam dimana salah satu bulan yang dimuliakan dalam islam. Bulan Muharram merupakan salah satu dari empat bulan haram, yaitu bulan yang diharamkan berperang. Karena, bulan ini sangat mulia maka sudah selayaknya umat muslim melakukan banyak kebaikan dalam bulan tersebut. Untuk menjalankan momen muharram yang penuh berkah, Aksi Insan Mulia

Magelang (AIM), tidak lupa untuk melaksanakan program sedekah akbar kepada anak yatim, dhuafa dan ataupun kepada berkebutuhan khusus.



Kegiatan sedekah akbar untuk anak yatim piatu dan Dhuafa saat bulan muharram merupakan agenda rutin tahunan.

Menurut Dian fitriana panitia penyelenggara kegiatan tersebut, Sedekah merupakan sebuah ibadah sosial. Dengan melakukan sedekah ini menurutnya akan banyak orang yang terbantu meringankan dari kesusahan. Sedekah yang paling baik dibulan muharram adalah menyatuni anak yatim piatu dan dhuafa. Oleh sebab itu, kegiatan seperti ini harus terus dilaksanakan." ungkapnya.

Dian juga menyampaikan kegiatan sedekah akbar yang disalurkan diakhir bulan muharram tahun ini, Aksi Insan Mulia (AIM) Magelang beserta relawan membagikan sembako kepada anak yatim piatu, dhuafa dan orang berkebutuhan khusus di beberapa kecamatan yang ada di wilayah kabupaten dan kota magelang." kata Dian



Disela - sela kegiatan Nasa menjelaskan, bahwa disamping membagikan santunan yang berupa sembako tersebut kepada anak yatim piatu, dhuafa secara umumnya, ada pula beberapa anak Panti Asuhan yang menjadi penerima santunan dari Aksi Insan Mulia (AIM) Magelang dan bahkan termasuk kepada orang berkebutuhan khusus." terangnya.

"Selain dari Aksi Insan Mulia (AIM) Magelang, dana yang disalurkan Sebagian besar juga berasal dari donasi dari para dermawan dari berbagai kalangan yang dengan ikhlas menyalurkan sedekah tersebut melalui Aksi Insan Mulia (AIM) Magelang.



Nasa sangat berharap semoga apa yang telah disalurkan oleh para donatur melalui Aksi Insan Mulia (AIM) Magelang bisa memberi manfaat kepada para anak yatim,piatu,dhuafa dan ataupun kepada penerima manfaat. Tidak lupa Nasa mewakili Aksi Insan Mulia (AIM) Magelang yang terjun dan bersentuhan langsung dilapangan bersama Relawan mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh donatur dan semoga kebaikan para donatur dibalas oleh Allah SWT dengan pahala yang berlipat ganda." pungkasnya.

Editor : Agung Lbs